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Koranverteilung in Kassel 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.436 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie oft wurden in den Jahren 2011, 2012, 2013, 2014, 2015 und 2016 eine 

Koranverteilung und wie oft eine „Lies!“-Aktion im Stadtgebiet angemeldet? 

 

2. Für welche Standorte wurden die Genehmigungen erteilt? 

 

3. Wer meldete die genannten Veranstaltungen an? 

 

4. Wie oft und aus welchen Gründen wurden die Genehmigungen versagt? 

 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt Vorsitzender 

Kortmann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




